

CIRCUITO INTERIOR

PUES LAS ventiscas de vigilancia al programa **Ciudad al Aire Libre** no están corriendo del todo parejo.

MIENTRAS QUE algunos restauranteros han sentido el rigor de las verificaciones, cuentan que hay establecimientos a los que las quejas vecinales les hacen lo que el viento a Juárez.

¿SERÁ QUE ha influido que los propietarios son muy cercanos a ciertos funcionarios de la Secretaría de **Cultura** capitalina?

ES PREGUNTA que silba y se voltea para el otro lado con tal de no contestarse.

...

LA POPULARIDAD mal entendida hizo que en Nuevo León levantaran la recomendación de usar cubrebocas en espacios públicos.

Y COMO lo hace la mano, suele hacerlo la tras, cuentan que ya hay algunos alcaldes, sobre todo de los municipios conurbados del **Edomex**, que consideran aplicar la misma medida.

¿654 HOSPITALIZADOS y 189 intubados hasta el último corte en el **Valle de México** serán suficientes razones para no acelerarse?

circuitointerior@reforma.com

